

El caso del colegio Condes de Aragón

■ **Las víctimas, los alumnos.** ¿Cómo os sentiríais vosotros si destrozaran el lugar donde pasáis gran parte de vuestras vidas, donde os habéis formado como personas y, en definitiva, donde tenéis vuestros recuerdos? Indignados, decepcionados, así es como nos sentimos los alumnos de Bachillerato del colegio Condes de Aragón tras ver cómo había quedado nuestro colegio. Y así es como nos seguimos sintiendo al conocer que los alumnos responsables del suceso siguen en el centro. ¿Acaso podemos hacer como que no ha pasado nada? Por razones de convivencia y respeto, estamos de acuerdo con la decisión del colegio de expulsarlos. Nos parece una aberración la respuesta dada por la Consejería a la petición de expulsión. No sólo se han causado destrozos materiales, sino también daños morales. Todo el mundo tiene derecho a una segunda oportunidad, es cierto, pero creemos que los autores de los daños no la tendrán aquí, donde se sentirán rechazados y marcados. Dos días perdidos de clase, exámenes aplazados, alteración de los horarios, ... en definitiva, un desastre para nosotros, los realmente afectados.

Andrés Pérez Mohorte, en nombre de los alumnos de Bachiller del Condes de Aragón

Zaragoza

■ **Apoyo al colegio.** Como padre de varios alumnos del Condes de Aragón, quiero mostrar mi total apoyo y solidaridad a la dirección, los profesores y todo el personal del mismo. Después de que fueran identificados los autores de los destrozos, la dirección realizó un informe impecable, en el que solicitaba el cambio de colegio, resolución apoyada unánimemente por los padres de alumnos. La expulsión sería una medida justa y razonable desde el punto de vista educativo y estrictamente ajustada a la normativa. Es lo



Heraldo
14-11-06

mejor para los siete alumnos implicados, porque serviría como sanción y, a la vez, facilitaría su reinsertión. Por ello, es inadmisibles que esta media haya sido rechazada por el director provincial de Educación. Con su decisión, el señor Felipe Faci menosprecia a los profesores del centro y desautoriza a la dirección. Exijo que se aplique la sanción solicitada por unos hechos que han perjudicado gravemente al resto de los alumnos.

Ramiro Hernández y Prieto

Ana Recuenco Ezquerro

Zaragoza

Ayuda en Acción y Ecuador

He estado en Ecuador viendo los proyectos infantiles que realiza allí Ayuda en Acción con el apoyo de Travel Club. En los sitios en los que los proyectos están en su fase inicial, hemos podido ver comunidades muy pobres, sin agua, con tierras poco productivas y muchas carencias. Pero, en los lugares en los que los programas de ayuda están en la recta final, se palpa un futuro esperanzador. Las comunidades indígenas a las que se está apoyando a través de Ayuda en Acción aspiran a lograr un desarrollo autónomo. La esperanza les llega gracias a empresas y organizaciones como estas.

Juan Carlos Pérez Miñana

Zaragoza

Bicis por la acera

Hace poco, cursé una queja al Ayuntamiento de Zaragoza en relación con la circulación por las